
Sitzung des Gemeinderats Gesees am 8. Februar 2022 

Anwesend:  

1. Bgm. Harald Feulner, Thorsten Fritsche, Thomas Gold-
fuß, Claus Hofmann, Stefan Küfner, Anna-Kathrin Popp, 
Lisa Reuschel, Sylvia Schatz-Seidel, Sebastian Seidel, 
Martin Vießmann 

Bauantrag auf Wohnhausanbau mit Fassadenände-

rung auf Grundstück Fl. Nr. 155/6 Gemarkung Gesees 

(Am Dunger 10) 

Das Bauvorhaben liegt im Geltungsbereich des gemeind-
lichen Bebauungsplanes „Am Dunger“. Dem Antrag wur-
de einstimmig zugestimmt. Eine Befreiung von den Fest-
setzungen des Bebauungsplanes „Am Dunger“ - wegen 
Baugrenzenüberschreitung in westlicher u. südlicher Rich-
tung, veränderte Dachform (geplant Flachdach anstatt 
Satteldach) und verändertes Dachmaterial (geplant Foli-
endach anstatt Engobierte Pfannen) - wurde befürwortet. 

Verschiedenes 

Geschwindigkeitsbegrenzung Forkendorf – Saaser-

Berg 
Bgm. Feulner gab die Anordnung des Landratsamtes 
Bayreuth vom 13.01.2022, mit der nach dem Ortsende 
Forkendorf (in Richtung Bayreuth) eine Geschwindig-
keitsbegrenzung auf 60 km/h angeordnet wurde, bekannt. 
Begründet wurde diese mit den besonderen örtlichen 
Verhältnissen durch den Ein- und Abbiegeverkehr zu den 
Sandgruben, dem ansteigenden Streckenverlauf, der 
großen Verkehrsbelastung und den damit verbundenen 
größeren Gefahren, insbesondere für Radfahrer. 

Radweg Saaser Berg 
In der letzten Sitzung hatte Lisa Reuschel hinterfragt, 
warum nicht auch die mit dem damaligen Landrat Hübner 
besprochen Trasse geprüft wurde. Bgm. Feulner berichte-
te, dass er dies noch einmal abgeklärt hat. Die zuständige 
Stelle am Landratsamt hat für diese Trasse schlichtweg 
keinen Planungsauftrag, weshalb auch keine Planung 
erfolgt ist. Radwege des Landkreises, die nicht straßen-
begleitend gebaut werden, werden im Übrigen nur auf 
gewidmeten Wegen errichtet, teilte Bgm. Feulner weiter 
mit. Die Alternativtrasse erfüllt dieses Kriterium nur zum 

 
Teil. Dass sowohl Stadt als auch Landkreis die Priorität 
als gering erachten, wurde bereits mitgeteilt, so Bgm. 
Feulner. 

Spielplatz im neuen Baugebiet 
Martin Vießmann, der sich dem Projekt zusammen mit 
Anna-Kathrin Popp angenommen hat, berichtete über den 
Sachstand. Aktuell werden die angedachten Spielgeräte 
aufgeplant und im nächsten Schritt sollen Angebote ein-
geholt werden 

Regionalbudget 
Der Gemeinderat hatte beschlossen, einen Basketball-
korb, eine Tischtennisplatte und Outdoor-Fitnessgeräte 
für Erwachsene zu beschaffen. Sylvia Schatz-Seidel, die 
der Entscheidung über die Anträge beiwohnte, berichtet, 
dass auf die Gesamtkosten i.H.v. 19.210,46 € ein Zu-
schuss von 10.000,00 € gewährt wird. Der maximale För-
derbetrag konnte somit ausgeschöpft werden. 

Umstellung der Straßenbeleuchtung auf LED-Technik 
Claus Hofmann hinterfragt den Sachstand. Bgm. Feulner 
teilte daraufhin mit, dass die Gemeinde nach wie vor auf 
die überarbeiteten Angebote wartet. 

Zufahrt zum neuen Baugebiet 
Thorsten Fritsche erkundigte sich, wann die Beschilde-
rung „Fahrverbot“ wieder bis zur Einmündung des Wirt-
schaftsweges in den Margaretenweg versetzt wird. Es 
sollte ja nur während der Bauzeit eine Nutzung des Weg-
es für den Verkehr erfolgen. Die Umsetzung der Beschil-
derung an den ursprünglichen Standort wird veranlasst, 
so Bgm. Feulner. 

Bekanntgabe nichtöffentlicher Beschlüsse 

Neubau Feuerwehrgerätehaus Gesees; Vergabe Lie-

ferleistung Zaunanlage 
Die Zaunanlage soll in der Kombination Maschendraht-
zaun / Ballfangnetz mit 2-flügeligen Tor ausgeführt wer-
den. Entsprechend des Beschlusses sollen, in Abstim-
mung mit der FF Gesees, aktuelle Angebote eingeholt 
und das wirtschaftlichste Angebot zur Lieferung der Zau-
nanlage angenommen werden. 


